

# Bei 1319 Helfereinsätzen 3211 Stunden geleistet

**Versammlung** Die DRK-Bereitschaft Schwäbisch Hall hat im Pandemiejahr unter anderem bei Corona-Testaktion geholfen. Blutspendetermine sind die Hauptaufgabe gewesen.

Im Freien auf dem Grillplatz in Bibersfeld fand vor Kurzem die Jahreshauptversammlung der DRK-Bereitschaft Schwäbisch Hall statt. Die Regularien wurden mit einem anschließenden Grillfest verbunden, heißt es in einer Pressemitteilung.

Im Jahr 2020 hat die DRK-Bereitschaft Schwäbisch Hall insgesamt 91 Mitglieder, von denen 46 im Sanitätsdienst aktiv sind. Bei 319 Einsätzen wurden im Jahr 2020 durch 1319 Helfereinsätze insgesamt 3211 Stunden geleistet. Im Jahr 2019 waren es 6344 Stunden. Über die Hälfte der Einsätze (171) mit 413 Helfereinsätzen und 975,5 Helferstunden sind bei der Corona-Teststelle beziehungsweise bei Corona-Testaktionen zusammengesommen.

## In Michelfeld im Einsatz

Anfang 2020 wurden verschiedene Sanitätsdienste durchgeführt. Mit Beginn von Veranstaltungsverboden und dem ersten Lockdown war klar, dass vorerst keine weiteren Veranstaltungen und damit Sanitätsdienste stattfinden können. Stattdessen wurden die Einsatzkräfte der Bereitschaft in der neu eröffneten Corona-Teststelle in Michelfeld eingesetzt.

Für die Schnelleinsatzgruppe (SEG) gab es im Jahr 2020 insgesamt vier Einsätze. Hierbei handelte es sich um drei Brandabsi-



Bei der DRK-Bereitschaft Hall dabei (von links): Stellvertretender Bereitschaftsleiter Kai Dreßler, Jasmin Dreßler, Susanne Lemke, Bereitschaftsleiterin Tanja Siegle, Bereitschaftsleiter Alexander Mack, Michael Baumann, Kreisbereitschaftsleiter Olaf Mutschler und Tanja Häber.

*Foto: privat*

cherungen sowie eine Alarmierung zur Rettungsdienstunterstützung.

Auch bei den Aus- und Fortbildungen war 2020 die Pandemie spürbar. Ab März wurden die Fortbildungsabende überwiegend online abgehalten, heißt es in der Mitteilung weiter.

Um die Hausärzte zu entlasten, wurde im März 2020 in Michelfeld auf dem Gelände der Straßenmeisterei eine Corona-Abstrichstelle als „Drive In“ eingerichtet. Die Helfer der Bereitschaft waren mit der Vor- und Nachbereitung der Testung beauftragt. Auch an Heiligabend, dem zweiten Weihnachtsfeiertag und Silvester wurden dort Proben ab-

genommen. In Spitzenzeiten wurden über 140 Abstriche an einem Abend vorgenommen. Insgesamt wurden im Berichtsjahr 7127 Abstriche vorgenommen.

Die Blutspendetermine waren im Pandemiejahr 2020 eine der

## Ehrungen bei der DRK-Bereitschaft Hall

**Für langjährige** aktive Mitarbeit im DRK wurden folgende Bereitschaftsmitglieder geehrt: Für 50 Jahre Hubert Wolf; für 45 Jahre Annemarie Wolf; für 35 Jahre Susanne Lemke; für 30 Jahre Tanja Siegle; für 15 Jahre Jasmin Dreßler und für 5 Jahre Michael Baumann.

Hauptaufgaben der Bereitschaft, da auch während der Corona-Pandemie weiterhin Blutkonserven benötigt wurden. Um größere Menschenansammlungen und Wartezeiten zu vermeiden, wurden die Blutspendetermine in Schwäbisch Hall ausgedehnt beziehungsweise auf Doppeltermine verteilt, sodass im vergangenen Jahr statt vier insgesamt sieben Blutspendetermine in der Hagenbachhalle organisiert wurden.

In Schwäbisch Hall konnten im vergangenen Jahr 1970 Blutkonserven abgenommen werden. In Rosengarten wurden bei zwei Terminen 192 Konserven abgenommen.